

Donnerstag, 21. Dezember 2023, Offenbach-Post / Sport

Bei Premiere gleich vorne mitgemischt

FECHTEN - FCO-Talente überzeugen im ersten U15-Jahr bei Allstar Challenge



Siegerbild in Leverkusen. Vorne, Dritte von links: Antonia Petrovici vom FC Offenbach. Foto: vom

Offenbach – Unter 102 Fechterinnen bei der Allstar Challenge der U15 in Leverkusen hat Antonia Petrovici (Fechtclub Offenbach) einen starken sechsten Platz erreicht. Sie scheiterte erst im Viertelfinale mit 12:15 an Merle Burkert (SSG Bensheim), die Dritte wurde. Wie ihre Teamkolleginnen Lya Sternberg (beide Jahrgang 2010), Caroline Enoma (2009) und Marie Moll (2011) gewann Petrovici in der Vorrunde vier von fünf Gefechten. Louisa Graf zwei.

In der Zwischenrunde setzte sich Petrovici in allen fünf Duellen durch. Graf, Sternberg und Moll siegten vier-, Enoma dreimal. Im 128er-K.o. hatten die Offenbacherinnen bis auf eine Ausnahme Freilose. Graf gewann 15:12 gegen Clara Müller (FC Oelsnitz).

Im 64er-K.o. gewann Petrovici 15:9 gegen Charlotte Scheele (Bielfelder TG), Sternberg 15:13 gegen Leni Biesemann (Fechterring Hochwald), Graf 15:10 gegen Maria Lützenkirchen (Bayer 04 Leverkusen) und Moll mit 15:05 gegen Mia Strittmatter (FA Rheinfeldern). Enema unterlag Marrit Kolloch (Leverkusen), bestritt die Platzierungskämpfe und belegte Rang 35.

Im 32er-K.o. siegte Petrovici mit 15:8 gegen Nelly Nour-Eldin (Eintracht Frankfurt) und Moll mit 15:13 gegen Helene Nordmeyer (TV Augsburg). Sternberg verlor 11:15 gegen Anna Sünderhauf (Heidenheimer SB), Graf 11:15 gegen Clara Elise Piwarz (Dresdener FC). Beide bestritten dann die Platzierungskämpfe, Graf beendete sie auf Platz 20, Sternberg auf Platz 24.

Auch im 16er-K.o. dominierte Petrovici – 15:7 gegen Lena Simon (Dresdener FC). Moll verlor gegen die spätere Vierte Mariia Nekrasova (Ukraine/FC Krefeld) mit 5:15. Sie belegte Platz 13, war die jüngste Fechterin in den Top 45.

„Wir haben mit den Fechterinnen im ersten U15-Jahr und mit Marie als U13-Fechterin sehr gute Ergebnisse geholt“, war Gudrun Bayer, Vorsitzende des FC Offenbach, zufrieden. Es war der erste deutschlandweite Start der Jahrgänge 2010 und 2011 in der U15, die bis Sommer alle noch in der U13 waren. „Und sie mischen bereits wieder weit vorne mit.“ app